

## El II Campeonato Comarca del Vallés

El Cardedeu campeón de la Fase Final al empatar en Llinás y superar a La Roca por gol average particular.

Sigue la pugna entre los favoritos en Consolación.

Terminó, o mejor dicho, jugóse el pasado domingo la postrera jornada de la Fase Final de este interesante Campeonato Comarca del Vallés. Y decimos esto porque todavía falta celebrar un partido pendiente, aun cuando su resultado no cambiará ningún lugar en la clasificación actual, y porque hubo suspensión debida a ciertos incidentes ocurridos en el partido La Roca-Vilamajor cuando faltaban unos veinte minutos aproximadamente para el fin y cuando el marcador señalaba un neto 3-0 favorable a los locales. Ignoramos en el momento de escribir la presente el informe del árbitro sobre los incidentes que le obligaron a la suspensión y por lo tanto los acuerdos del Comité sobre dicho caso; pero teniendo en cuenta que del resultado definitivo de este encuentro puede variar el tercer lugar que ha alcanzado momentáneamente el Martorellas gracias a su apabullante victoria sobre La Ametlla y conseguir una ligera superioridad en el gol average general, ya que en el particular se hallan empatados con el Vilamajor, así como la adjudicación definitiva de los Trofeos Ciclos Sastre y Gráficas Garrell, que según se puede apreciar, podrían variar a la más pequeña oscilación del marcador de dueño, nos hace prever que el fallo no puede ser otro que la finalización del tiempo restante para dar la cosa por decidida en definitiva.

El Cardedeu se ha hecho otra vez con el título con toda clase de merecimientos, ya que su brigante empate en ese terreno tan difícil como el de los llinasenses, los cuales jugaron el partido a todo gas, como si de él dependiera el título para ellos, dando así una muestra de gran deportividad, al disputar con codicia dos puntos que para ellos ningún cambio en la clasificación podían reportar. Fué un gran y disputado partido jugado con dureza, virilidad y nerviosismo, como si de una final se tratara y en el que a pesar de llevar ventaja casi siempre los propietarios —llegaron a tener un 3-1 y un 4-2 que parecía iban a ser decisivos— en los postreros ins-

tantes el incansable batallar de los cardedeuenses les dió el empate y con él el título.

El segundo lugar será para La Roca ya que venciendo al Vilamajor en previsión de un tropiezo del Cardedeu, ha alcanzado a éste, siendo sólo superado por el gol average particular. Ahora debemos tener en cuenta que los veinte minutos pendientes podrían hacer pasar a manos de los de Miró, además del trofeo de Subcampeones, el de Ciclos Sastre y Gráficas Garrell, que en la actualidad ostentan Cardedeu y Vilamajor respectivamente.

El Martorellas siempre alerta salió a golear por todo lo alto, para mirar de alcanzar el tercer lugar y aunque el colista les hiciera sudar lo suyo —hasta bien entrado el segundo tiempo no consiguieron los de Cuní nivelar la ventaja que llevaban los forasteros en el marcador desde principios del encuentro— un hundimiento repentino de los de Moret dió esta rotunda victoria que coloca a los martorellenses en el tercer lugar por el mejor coeficiente en el gol average general con el Vilamajor, ya que 46 dividido por 33 da 1'39 mientras que 42 dividido por 31 da 1'33.

Mientras el Montmeló con un equipo de "chavales" de la propia cantera permitiése el lujo de batir rotundamente a domicilio a un Vilanova que sigue tan irregular y genial como siempre y que tras de dar gran batalla en Cardedeu, donde perdió por un resultado excesivo comparado con el juego desarrollado, en este encuentro con muchas dificultades pudo conseguir el gol del honor en los últimos momentos frente a un Montmeló plagado de reservistas y considerado como víctima propiciatoria. Con ello los montmelonenses se desquitan del partido de primera vuelta y se colocan en condiciones de ponerse tras de celebrar el partido pendiente, a los alcances del Llinás, en un buen sexto lugar.

Y por último el Montornés en un buen segundo tiempo venció la resistencia de los de la Hierro, consiguiendo clara victoria, la que les

permite alcanzarles y sobrepasarles por el mejor gol average particular (2-2 y 5-2).

\* \* \*

Dejemos para el próximo número el examen definitivo, cuando este par de asuntillos que faltan por saldar dejen la cosa terminada por completo.

En Consolación, del cual de ahora en adelante deberemos ocuparnos más extensamente, pues será el único Campeonato donde podremos merecernos con nuestros interesantes y amenos (?) comentarios, la cosa sigue poco más o menos al mismo ritmo.

Quizá valga la pena destacar el tropiezo de uno de los favoritos, el San Pedro de Vilamajor en Llinás frente a un cuadro que se nos va mostrando más peligroso a cada jornada que pasa y que se halla ya al frente de los seguidores de los gallitos del grupo y en plan amenazador para estos a poco que se descuiden.

El partido de la jornada era el Palau Figaró, el cual resolvieron convenientemente a su favor los de Casajuana, que al mismo tiempo que siguen manteniendo firmemente su candidatura al título, alcanzando al San Pedro que tiene dos partidos más jugados, dejan a los figaronenses algo atrasados del grupo de ases en condiciones algo difíciles para volver a situarse entre los primeros, pero tengamos en cuenta que los de Galán tienen clase y que con ello pueden aún dar la sorpresa.

El San Juan Montcada mejor a cada jornada que transcurre, recuperóse en Palou, con clara y rotunda victoria, de la conseguida por los palouenses en el partido de primera vuelta en Montcada.

Y el líder, el Castelltersol, que en La Garriga a duras penas pudo empatar, aunque momentáneamente aumenta su ventaja al perder el San Pedro de Vilamajor, la ve acortada por su máximo rival, el Palau de Plegamans.

COMENTATOR.